

2^{ème} quinzaine de DECEMBRE 1957.-

LUNE
probable

Entre ROYERE et BOURGANEUF .-(23)

Heure : vers 0 H 30

TEMOIN anonyme.

LIEU : route orientée selon un axe général AURILLAC - TOURS -
carte Michelin N° 72; plis 9 et 10.

" Mon attention fut soudain attirée par une lueur orangée semblable à celle d'un phare de motocyclette. Un examen plus approfondi ne permit de constater que cette source lumineuse se trouvait dans le ciel. A cet instant l'objet était de la taille de la lune en son plein. En une fraction de seconde, cette boule fondit sur moi et je fus environné d'une lueur orangée extrêmement intense rendant dérisoires les phares de ma voiture. Au moment où cet objet était au plus près de moi, la voiture eut quelques râtes, mais je pus continuer ma route. Je fus suivi ainsi du COMPIEGNE à BOURGANEUF, l'objet s'éloignant ou se rapprochant à une vitesse pratiquement infinie, et ce malgré les sinuosités du parcours. A aucun moment, il ne m'a dépassé. Paralysé par la peur (aucune habitation sur 15 kms) je ne pus m'arrêter qu'à la vue des premières maisons de BOURGANEUF et ce pour voir disparaître une sorte de disque plat, bombé au milieu, très orangé, parfaitement silencieux , à une vitesse très élevée; toujours suivant le même axe.

PHENOMENES SPATIAUX N° 10 page 29.

Envoi de M. QUINCY . ARCHIVES DE TULLE.